

BRIDGES NETWORK

# PUENTES

Análisis e Información sobre comercio y desarrollo sostenible

## Boletín de Noticias

1 de noviembre de 2017

30 de octubre

### Argentina presenta prioridades de la agenda 2018 del G20 al FMI

Los jefes del equipo económico de Argentina presentaron al Fondo Monetario Internacional (FMI) las prioridades de la agenda del Grupo de los 20 (G20) para el 2018. Las prioridades fueron presentadas durante la Asamblea Anual del FMI, celebrada el 13 de octubre en Washington DC. La agenda está aún en negociación y se presentará oficialmente en la ceremonia de traspaso de la presidencia del G20 de Alemania a Argentina a celebrarse el 1 de diciembre en Buenos Aires, previa a la Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio (OMC). El ministro de Hacienda de Argentina, Nicolás Dujovne, y el Presidente del Banco Central, Federico Sturzenegger, afirmaron que será una “agenda enfocada y relevante globalmente que promueva la justicia y la sustentabilidad de la comunidad”.

23 de octubre

### CM11: miembros de la OMC podrían negociar acuerdo plurilateral de servicios

Durante la [Cumbre Global de Coaliciones de Industrias de Servicios](#) (GSA por su sigla en inglés), el director general de la Organización Mundial del Comercio (OMC), Roberto Azevêdo, sugirió que algunos miembros podrían optar por un acuerdo plurilateral en la próxima Conferencia Ministerial de la OMC (CM11) para alcanzar un acuerdo en la regulación nacional de los servicios.

18 de octubre

### Argentina, Brasil y Uruguay se preparan coordinadamente para la COP23

A menos de un mes de la realización de la 23ª reunión de la Conferencia de las Partes (COP23, por sus siglas en inglés) de la Organización de Naciones Unidas (ONU), los jefes y equipos negociadores de cambio climático de Argentina, Brasil y Uruguay realizaron una segunda reunión bajo la [Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático](#) (CMNUCC) y el [Acuerdo de París](#) para coordinar una agenda de trabajo común. El encuentro fue realizado el pasado 12 de octubre en Buenos Aires, de acuerdo al [comunicado](#) de la Cancillería Argentina.

16 de octubre

### Brasil suspende la importación de lácteos de Uruguay por triangulación de comercio

Sin una comunicación oficial al gobierno uruguayo, el ministro de Agricultura, Pecuaria y Abastecimiento (MAPA) de Brasil, Blairo Maggi, anunció que se suspenderían las licencias de importación de productos lácteos uruguayos hasta que Uruguay demuestre que produce la totalidad de la materia prima de los productos que exporta a Brasil. El [anuncio](#) fue realizado por Maggi, tras reunirse con el Frente Parlamentario del Agronegocio (FPA), que agrupa a legisladores que defienden a la producción brasileña, el pasado 10 de octubre en Brasilia.

10 de octubre

## OMC: reunión informal en Marruecos analiza las posibilidades de las negociaciones agrícolas

Con el apoyo explícito de la Unión Europea (UE) y del grupo Cairns, a través de un [comunicado](#) conjunto para disciplinar los subsidios agrícolas a nivel multilateral, se está desarrollando una reunión informal en Marruecos los días 9 y 10 de octubre entre algunos miembros de la Organización Mundial (OMC) para avanzar en la agenda de la Undécima Conferencia Ministerial (CM11). Se están desarrollando reuniones paralelas entre las principales delegaciones incluida la participación de Susana Malcorra, designada co-presidente de la CM11.

10 de octubre

## MERCOSUR expresa “decepción” por oferta agrícola de la UE

El Mercado Común del Sur (MERCOSUR) recibió con “decepción” la oferta de dos cuotas anuales de 70.000 toneladas de carne bovina y 600.000 toneladas de etanol de la Unión Europea (UE) en el marco de las negociaciones para un acuerdo de libre comercio. La oferta de los dos productos agrícolas más sensibles de la negociación fue realizada en la XXIX ronda de negociación, celebrada a puerta cerrada entre el 2 y 6 de octubre en Brasilia.

4 de octubre

## PYMES es el primer capítulo acordado en la tercera ronda de renegociación del NAFTA

Con 28 mesas de trabajo, los negociadores del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (NAFTA, por su sigla en inglés) acordaron el primer capítulo del acuerdo sobre las pequeñas y medianas empresas (PYMES) en la tercera ronda de negociaciones celebrada entre el 23 y 27 de setiembre en Ottawa, Canadá. Los negociadores también están trabajando en la modernización de otros aspectos del acuerdo que beneficiarían a las PYMES, incluidos temas de aduanas y facilitación del comercio, comercio digital y buenas prácticas regulatorias.

## Última edición de la revista Puentes



### Una interdependencia compleja

Cada vez más y con un mayor protagonismo, empresas y asociaciones comerciales participan de la definición de las agendas y negociaciones de tratados de comercio. Las negociaciones involucran a actores con diversos intereses y posiciones. Por consiguiente, el establecimiento de reglas claras exige un trabajo coordinado entre los gobiernos y aquellos que lidiarán con las múltiples repercusiones de un acuerdo comercial. Sin el aporte de los distintos grupos de interés de la sociedad, a los gobiernos les resultaría aún más difícil fijar prioridades o presentar solicitudes fundamentadas en datos concretos. [Editorial.](#)

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí.](#)

## Noticias y Publicaciones de ICTSD

### Eventos

11 a 13 de diciembre

[Trade and Sustainable Development Symposium](#)

Buenos Aires, Argentina

14 de diciembre

[Forum on Migration, Trade and the Global](#)

## [Economy](#)

Buenos Aires, Argentina

Consulte todos los eventos [aquí](#)

## Puentes sugiere

[Twitter](#): Setor privado: integrado às negociações comerciais?

[Facebook](#): WTO Conference Chair Malcorra urges members to prepare for post-Buenos Aires work.

## Publicaciones

[Fossil Fuel Subsidies Reduction and the World Trade Organization](#)

[Towards and Indicative List of FDI Sustainability Characteristics](#)

[Looking for a Permanent Solution on Public Stockholding Programmes at the WTO](#)

Consulte todas las publicaciones [aquí](#)

## Oportunidades

[Pasantías en el ICTSD](#)

Consulte todas las oportunidades [aquí](#)

## Conéctate con nosotros

### Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

#### [PONTES](#)

Análisis e información sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa.

#### [BIORES](#)

Análisis e información sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial.

#### [BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

#### [桥](#)

Análisis e información sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china.

#### [МОСТЫ](#)

Análisis e información sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI.

#### [BRIDGES AFRICA](#)

Análisis e información sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

#### [PASSERELLES](#)

Análisis e información sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

---

### Connect with us





---

PUNTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUNTES es posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Noruega y Departamento de Relaciones Exteriores y Comercio de Australia.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en Jefe: Andrew Crosby. Coordinación: Fabrice Lehmann. Editores: Manuela Trindade Viana, Daniela Alfaro, Bruno Varella Miranda.

PUNTES agradece sus comentarios y sugerencias en [puentes@ictsd.org](mailto:puentes@ictsd.org). Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.